

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Marcel Gehrig verlässt das kantonale Steueramt**

Solothurn, 17. Juni 2019 – Das Arbeitsverhältnis mit Marcel Gehrig, Chef des Steueramtes des Kantons Solothurn, wird im gegenseitigem Einvernehmen mit dem Regierungsrat des Kantons Solothurn aufgelöst.

Das Arbeitsverhältnis zwischen dem Kanton Solothurn und Marcel Gehrig wird im gegenseitigem Einvernehmen aufgelöst. Marcel Gehrig wird sich inskünftig einer neuen beruflichen Herausforderung stellen. Er wurde am 30. Juni 2009 vom Regierungsrat als Chef Steueramt des Kantons Solothurn angestellt. In den vergangenen 10 Jahren seiner Tätigkeit im Dienste des Kantons Solothurn hat er verschiedene grosse Projekte mit fundiertem Wissen zum Abschluss gebracht, so die Einführung der automatischen Veranlagung.

Der Regierungsrat dankt dem scheidenden Chef Steueramt für seine Arbeit im Dienste des Kantons Solothurn und spricht ihm seine Anerkennung aus. Marcel Gehrig verliess das Steueramt per 15. Juni 2019. Die Stelle des Chefs Steueramtes wird im ordentlichen Verfahren neu ausgeschrieben. Der bisherige Amtschef-Stellvertreter Thomas Fischer wird bis auf Weiteres die Leitung ad interim übernehmen.

Weitere Informationen

Das Steueramt des Kantons Solothurn umfasst 220 Mitarbeitende, davon sieben Lernende und ist für ein Steuervolumen von rund 900 Millionen Franken und 196'000 Steuerpflichtige verantwortlich.